

# *La présidente mexicaine réitère son rejet du blocus américain contre Cuba*

---



Mexico, 5 fév (RHC) La présidente mexicaine, Claudia Sheinbaum, a réitéré mercredi son rejet du blocus économique, commercial et financier du gouvernement américain contre Cuba et a assuré que de tels blocus nuisent au peuple.

« Ils connaissent notre position sur Cuba. Les blocus économiques ne nuisent pas aux gouvernements, ils nuisent aux peuples, et nous devons toujours privilégier le dialogue », a déclaré la présidente lors de sa conférence de presse habituelle, cette fois depuis l'État de Querétaro.

« C'est dans notre constitution, dans la définition des principes de la politique étrangère, mais c'est quelque chose qu'il est important de développer dans tous les sens du terme. Fermer la porte et ne pas dialoguer n'est, je pense, jamais une option. La construction de la paix passe par un dialogue permanent », a-t-il souligné.

La veille, le président de l'île, Miguel Díaz-Canel, avait rejeté les déclarations du secrétaire d'État américain, Marco Rubio, qui avait qualifié Cuba, le Nicaragua et le Venezuela d'ennemis de l'humanité.

Lors d'une visite au Costa Rica, dans le cadre d'une tournée en Amérique centrale, le fonctionnaire américain a accusé ces trois pays d'être à l'origine de la crise migratoire actuelle.

L'impudeur s'empare à nouveau des politiciens cyniques des États-Unis, a déclaré le dignitaire cubain au X, où il a affirmé qu'il a été prouvé que l'exode migratoire sur l'île est proportionnel au durcissement de la politique de blocus de cette puissance septentrionale.

Il a souligné que le siège prive le peuple cubain de biens essentiels et a mis en garde contre le danger que représente pour l'humanité le néo-fascisme promu par Washington.

Les ennemis de l'humanité sont-ils ceux d'entre nous qui résistent aux blocus sans renoncer à la solidarité avec les autres peuples ou ceux qui appliquent le blocus en foulant aux pieds les lois internationales ? L'ennemi de l'humanité, c'est l'empire, avec son appétit expansionniste et sa prétention inutile à dominer le monde, a-t-il fait remarquer. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375894-la-presidente-mexicaine-reitere-son-rejet-du-blocus-america-in-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**